

J R 総連通信

2024年9月20日 No.1775

全日本鉄道労働組合総連合会（JR総連） <http://www.jr-souren.com>



9.19日比谷集会&デモにJR総連の仲間が60名結集!
JR総連は、JR東労組・JR貨物労組・9条連の仲間とともに、戦争させない・9条壊すな！総がかり行動実行委員会/9条改憲NO！全国市民アクション共催の「戦争法廃止！裏金政治を終わらせよう！9・19日比谷集会&デモ」に参加しました。

戦争法強行採決から丸9年が経ち、現自民党政権は、戦争する国づくりを強化しています。戦争法を廃止し、軍事力拡大をやめさせ、平和の声を大きく広げていくことが私たちの喫緊の課題です。そのためにも、労働組合と市民の連帯の輪を拡げていかななくてはなりません。

現在、自民党総裁選が行われ、9名の候補者から様々な舌論が繰り広げられていますが、誰が総裁になっても、平和憲法9条を変えることと、軍事力拡大を行い、戦争する国づくりへ突き進むだけです。

私たちは、そのような自民党政治に「NO！」を突き付け、来たる解散総選挙に向けた議論と意思統一を早急に行っていく必要があります。全組合員一丸となって、安全で安心して暮らせる社会の実現に向けて選挙体制をつくっていきましょう！



「19日行動」は、2015年9月19日に強行成立させられた安保法制（戦争法）の廃止を求めて、国会議員会館前を中心に毎月19日におこなわれています。